

「人にやさしく」



亀岡市立亀岡中学校

校長 金田 浩樹

保護者の皆様におかれましては、日頃から本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。昨年度から校長を務めさせていただております金田浩樹です。よろしくお願いいたします。

1学期の始業式での式辞の内容を紹介させていただきます。

1つめは、「昨年度の修了式での『来年度、1学期の始業式に元気で希望に満ちた姿を見たい。新たな学年でいいスタートを切つてほしい。』という話から、そのためには、気持ちに余裕を持つて、人にやさしく接することが大切です。人は一人では生きていけません。誰しも周りの人があつての自分です。人にやさしく、大事にする気持ちがあれば、自分も大事にされます。自分一人だけではなく仲間と共に学校生活を頑張ろうという気持ちになれば、元気で希望に満ちた姿が見せられるのではないかと思っています。「人にやさしく、人を大事にする気持ち」で仲間と共に過ごしてください。」

2つめは、「今年もこのパネルを持ってきました。これは、職員室の横にかかっている『亀岡市小中学校いじめ防止宣言』です。9年前の平成28年1月30日に制定されました。当時の亀岡市

立小中学生全員の思いがまとめられたものになっています。私もこの作成に関わっていました。

『亀岡市小・中学校 いじめ防止宣言』私たち、亀岡市内のすべての小中学校から、いじめをなくすため、次のことを宣言します。

一 私たちは、一人ひとりの個性を認め、大切にします

一 私たちは、見て見ぬふりをせず、正しいことを言う勇気を持ちます

一 私たちは、皆で助け合い、笑顔のあふれる学校にします

いじめに對してのことで考えられたものではありますが、学校があるべき姿を目指すものになっていると思います。

いじめは、絶対にゆるさない。『人の気持ちを考えた言動ができる人』になつてもらいたいと思っています。』

「人にやさしく」本当に強い人はやさしい「やさしさは強さ」とも言えると思っています。私自身にも言い聞かせながら、本校の教育活動に、教職員一同取り組んでいきたいと考えております。引き続いて、ご支援とご協力をお願いいたします。

